



De la Marche pour l'égalité et contre le racisme Échos, 30 ans après



La marche au Neuhof le 19 novembre 1983. Photo Brahim Chanchabi.

Quels sont les possibles échos de cette marche auprès notamment des jeunes d'aujourd'hui ?

Quels sont ses différents "héritages" ?

Quel regard sur ce 30^e anniversaire ?

Quelles perspectives ?

Conférence-débat* avec **Saïd Bouamama**

Le 17 janvier 2014 à 19 h à la résidence des Arts

13a rue Hohwald – 67000 Strasbourg (tram B-F ; bus 2-15 : arrêt Laiterie)

* Cette conférence sera suivie d'un moment convivial : verre d'amitié, musique...



Saïd Bouamama est un sociologue, docteur en socio-économie, né en 1958 à Roubaix. Militant engagé depuis de nombreuses années dans les luttes de l'immigration pour l'égalité des droits en France. Il est directeur de recherche à l'IFAR (Intervention Formation Action Recherche).

Il développe une sociologie des dominations. Ses écrits développent principalement les thèmes liés à l'immigration, les discriminations, la jeunesse et la citoyenneté...

Parmi ses nombreux ouvrages :

De l'immigration à la nouvelle citoyenneté/92 ;

L'éducation populaire à l'épreuve de la jeunesse, collectif Manouchian/2008 ;

J'y suis, j'y vote. La lutte pour les droits politiques aux résidents étrangers/2000 ;

La France : autopsie d'un mythe national/2008 ;

Dictionnaire des dominations de sexe, de race, de classe, Collectif Manouchian/2012.